



日本維新の会

1

コロナ後の日本経済を建て直す！

新型コロナウイルス感染拡大により、日本経済は大きな傷を負いました。今、国として急務なのは経済を建て直し、再生することです。私は金融の最前線で働いていました。その知識・経験を活かし、コロナ後の日本経済を必ず建て直します！



2

金融・経済のプロとして！

日本経済を建て直すためには、より良い経済政策を創るためにには、一人でも多くの金融・経済に精通した議員が深い議論をする必要があります。今、国会に必要なのは金融・経済の専門家です。金融・経済のプロとしての矜持を持って、強い日本経済を実現します！



5

議員歳費の3割削減、身を切る改革を！

国會議員の年収は、約2,200万円です。経済状況が厳しい中、議員だけがぬるま湯に浸かるのは許されません。維新の国会議員は全員が、歳費の中から毎月18万円を被災地に寄付しています。議員歳費の3割削減、国會議員の身を切る改革を断行します！



6

若い世代の代表として！

令和5年2月現在、40歳未満の国会議員は約3%しかいません。一方、総人口では40歳未満の人は約37%です。これでは若い世代の声はほとんど反映されません。若い世代の代表として、その声を必ず国会に届けます！



衆議院議員
藤巻けんた
39歳

財務金融委員会委員
みずほ銀行出身



こんにちは。
日本維新の会の藤巻けんたです。
この度は「けんた刊」を手に取って頂き、
ありがとうございます。
このけんた刊では、私の考え方や政策を
少しだけ紹介させて頂ければと思います。

藤巻けんた プロフィール



昭和58年10月7日



昭和63年4月～平成2年3月



平成2年4月～平成8年3月

英國ロンドンにて
生を受ける

銀行員だった父の転勤先の
ロンドンで生まれました。
2歳の時帰国したため、
記憶はありません。

志のぶ幼稚園

小さい頃は引っ込み思案で、
いじめられっ子でした。

大岡山小学校

サッカーに夢中だった小学生時代、
この頃のチームメイトは
今では飲み仲間です！

詳しくは、藤巻けんた公式サイトをご覧ください！ ►►► 藤巻けんた 検索